

Forums pour les joueurs

Chute et Rechute

Par Profil supprimé Posté le 22/08/2021 à 23h19

Bonjour je m'appelle Raphael j'ai 31 ans et je vais vous raconter mon histoire

Je suis chef de rang dans la restauration depuis 2015 et je gagne 1800 € net par mois sans compter mes pourboires qui m'ont fait grimper mon salaire jusqu'à 3000€ . Je décide alors de me lancer dans les paris sportifs et de me faire plaisir et de partir a Amsterdam pendant mes deux jours de repos très souvent . De 2015 a 2017 , tout mon argent est partit sur les plateformes de paris sportifs ainsi que dans les coffee-shop a Amsterdam ainsi que la cigarette (1 paquet par jour) .

En Mai 2018 , j'ai fais une demande de credit conso (10 000 €) je voulais faire une énorme bêtise qui etait de les parier sur une finale de coupe du monde (France vs Croatie) malheureusement le crédit est arrivé sur mon compte bien apres la finale vers fin Juillet , je decide alors de me lancer au casino en vacances dans le sud de la france et je perds plus de 7000 € en 15 jours de vacances sans profiter du soleil et des restaurants . Je reperds les 3000€ restants 1 mois apres la rentrée en allant en week-end en normandie avec une copine. De la je décide d'arreter completement déjà le cannabis et l'adrenaline du jeu etait plus importante a mes yeux que de fumer des pétards, de la je dis adieu a la drogue definitivement. (et depuis 3 ans et demi je n'ai pas recracher une seul fois et ce n'est pas l'envie qui manque)

En Septembre 2019 , mes cousins et moi , nous nous lancons dans les paris sportifs , ils me font un virement de 10 000€ dont je percevrai 20% de comission a la fin de la saison et je jouent pour eux de petites sommes comme convenus (entre 200€ et 350€ par match maximum)

La technique des favoris commencent a etre payantes et je fais les bons choix le capital augmente de 50% en 2 mois et demi (de 10 000€ a 15 000€)

En Novembre 2019 , j'ai refais une demande de credit conso (15 000 €) je voulais investir comme mes cousins et gagner moi aussi de l'argent pour rembourser le credit par anticipation.

L'ennui mortel demarre et je decide d'aller au casino chaque soir en retirant 1 000 € parfois meme 2 000€ . Je brûle les 15 000€ de crédit en moins de 10 jours. De la je recontre une personne a la meme table de Blackjack , qui me propose de me preter 15 000€ que je me refasse en petit peu et de lui rembourser sous 15 jours

Je perds tout son argent sans m'en rendre compte et etant quelqu'un de dangereux je le rembourse avec l'argent de mes cousins.

Ensuite je raconte la verité a mes cousins , furieux et trahis je m'engage a les rembourser et de Decembre 2019 a Mars 2021 la dette a été reglé et je n'ai plus refais un seul paris sportifs ni toucher a une carte, le corona a fait trainer les choses car je n'étais pas déclaré lors des confinements .

Desormais apres la fin du second confinement , je suis embauché en déclaré dans un nouveau job en bas de chez moi pour une paye net de 2700€ avec des horaires colossales 9h-22h 6 jours sur 7 pour ne pas que l'ennui ou la tentation d'aller jouer revienne.

J'ai Emprunté depuis Juin plus de 10 000€ a des amis a moi et ensuite début aout mon patron me met en charge d'etre responsable du magasin il a ma confiance et j'ai la sienne, car il s'absente pendant 15 jours il part en Espagne .

A partir du 3 aout je ramasse les recettes de la caisse et le 5 aout au soir je decide de prendre 1500€ de la recette et je pars les jouer je perds .*
Je refais pareil avec 700 € , quelques jours apres pareil avec 700€ et pareil avec 800€ entre le 16 et le 19 aout la recette est de 1000€ et je retourne les jouer et je reperds encore.
Mon patron est au courant depuis hier que je n'ai plus l'argent (soit 5000€ environ), il allait au commissariat quand mon pere et mon beau pere trouvent un arrangement avec lui a l'amiable pour le remboursement .
J'attend demain une reponse de sa part pour qu'il me réembauche et me laisse une derniere chance de pouvoir rester a ses cotés car je suis conscient que c'est une maladie de jouer ou de ne pas réussir a coffrer cet argent au chaud et ne jamais le ressortir ou même de devoir emprunter et mentir a droite a gauche pour se mettre dans des situations qui sont incensées , si jamais je dois envisager d'habiter seul et de payer un loyer je dois vraiment retourner dans le droit chemin et c'est compliqué pour moi de retourner désormais travailler pour ne plus avoir un seul billet en poche et de devoir recommencer encore une fois pour rembourser tt le monde
Un chemin sombre qui aurait pu voir la lumiere du bout du tunnel mais désormais la lumiere je ne le reverrai plus avant le soleil de l'été prochain
Voila Force a vous tous et l'importance c'est de toujours se relever car dans la vie on a surtout beaucoup de problemes mais sachez qu'il y a toujours des solutions

10 réponses

Profil supprimé - 23/08/2021 à 09h55

Je continue cette histoire car aujourd'hui j'ai la réponse formelle et officielle que mon patron ne veut plus entendre parler de moi et qu'il est hors de question de me reprendre , désormais je vais devoir trouver du travail à 10km de chez moi pour gagner 2000€ par mois au lieu de 2700€ je reprend le boulot d'ici début septembre .

dav19 - 23/08/2021 à 16h45

Aie aie aie Rafael je me retrouve beaucoup dans ton profil, on peut dire que tu n'as pas froid aux yeux et que tu y vas franco sur les dépenses. Loin de moi l'envie de te faire la morale, mais je pense que tu vas vers des très gros soucis si tu continues comme cela.

Tu joues avec de l'argent que tu n'as pas. Quelle est ta situation financière à l'heure actuelle ? le montant de tes dettes ?

Tu es clairement addict aux jeux et il faut que tu te fasses aider pour mettre fin à cette pratique. Le fait de détourner de l'argent montre que tu ne mets plus de limites entre toi et le jeu. Cet argent est à la base celui de tes cousins ou de ton patron.

Tu dois absolument faire une croix sur tes pertes et repartir du bon pied. Tu as la chance d'avoir un métier qui rémunère pas trop mal donc tu peux te refaire une santé financière rapidement. Attention à la patience de tes proches par contre, celle-ci ne se rachète pas. À titre personnel ça m'a couté une rupture et des emmerdes à gogo.

Je te souhaite bon courage dans ta démarche. J'imagine que venir écrire ici est un premier pas dans l'optique de ta rédemption et je te souhaite vraiment d'arriver à décrocher.

Tiens nous au courant, à très vite

Profil supprimé - 23/08/2021 à 18h04

A l'heure actuelle je dois 22 000€ à 9 personnes différentes mais ces personnes font parties de mes proches et de ma famille , mon beau père a régler les 5000€ de l'argent de la caisse à mon ancien patron , et depuis aujourd'hui j'ai rempli le formulaire d'auto interdiction de jeux , je dois désormais patienter pour que je reçoive un courrier et un appel de l'ARNJ pour me bloquer pendant 3 ans , c'est déjà un bon début , ensuite je dois être patient et fort et travailler de Octobre à Juin pour récolter l'intégralité de mon salaire ainsi que mes pourboires et terminer toutes mes dettes .

Je vais y arriver , j'ai eu la chance de pas finir en prison et j'ai la chance d'avoir un beau père et un père qui m'ont sauvé la mise sur ce coup la.

Je dois désormais rester sous l'eau pendant 8 mois

Profil supprimé - 04/09/2021 à 21h39

Force à toi Rafael et à tout ceux qui sont tomber dedans, en faisant parti bien sur. C'est dur de devoir sacrifier pleins de choses pour pouvoir rembourser des dettes et se remettre dans le droit chemin. Pour ma part je prend sur moi mais c'est compliquer, je déçois la famille mais encore ils restent derrière moi, le pire est que je me dégoute. Ayant perdu 10 ans d'argent de boulot, une relation, confiance etc...

Je n'ai même plus envie de rien... J'arrive à un point où je reste en vie juste pour les proches.

Enfin bref, bon courage à tous et sortez au plus vite de cet engrenage

Profil supprimé - 06/09/2021 à 08h35

J'ai déjà flinguer 5 ans de boulot sans avancé et je compte m'arrêter là personnellement j'ai pris 2 énormes gifles et je passe désormais , encore 7 mois de courage et de patience pour sortir la tête de l'eau , un mal pour un bien également car j'ai stoppé la cigarette également , je vais y arriver ... bon courage à toutes et à tous

Profil supprimé - 08/09/2021 à 10h01

bonjour,

que faites vous pour oublier que vous avez envie de jouer ? j'essaie d'arrêter mais à chaque fois je réessaie.

Profil supprimé - 08/09/2021 à 18h39

Enfaîtes c'est très simple ceci dépend ou non de la dette totale du jeu que vous devez

Par exemple : si vous avez juste perdu 500€ ou même plus et qu'il vous reste de l'argent dans lequel vous pouvez piocher dedans pour essayer de vous refaire ou tout simplement attendre le mois prochain car votre salaire va arriver alors oui vous continuerez à rejouer sans cesse

Cependant si il n'y a plus d'argent à piocher et que même si à la fin du mois la paye va arriver mais vous avez une dette colossale à rembourser en plusieurs mensualités et que vous en avez vraiment marre de cette spirale qui sert à combler l'ennui mortel un soir quand vous êtes seul chez vous et que vous avez besoin de cetteadrénaline du jeu parce que vous sentez que c'est votre soir alors la prise de conscience est inévitable (pour ma part , je me suis fait interdire de jeu dans toute la France depuis début septembre pendant 3 ans)

Faites comme moi ça va vous changer la vie , vous pouvez toujours aller au casino avec une petite enveloppe en vacances 1 a 2 fois par an avec vos amis uniquement pour passer une bonne soirée dans un pays étranger en dehors de la France (Espagne Maroc Etats-Unis Australie Belgique Pays-Bas par exemple ...)

Bon courage à toutes et à tous dans ce combat très difficile (mon grand père et mon père ont eu ce goût du jeu toute leur vie il est temps de rompre ce maléfice)

dav19 - 09/09/2021 à 08h58

@Tortuebleue : il faut réussir à identifier les raisons qui vous poussent à jouer, il en existe plusieurs :

- l'ennui
- la croyance qu'on va devenir riche
- Ne plus travailler
- Oublier des problèmes sentimentaux
- Se procurer de l'adrénaline
- ETC

A titre personnel, j'avais plusieurs raisons qui me poussaient à jouer et que j'ai identifiées, cela m'a beaucoup aidé pour combattre mon addiction.

Par exemple je ressent moins le besoin de jouer le week end car j'aime être avec ma femme, ma fille ou mes amis. Par contre la semaine c'est l'enfer car j'ai un boulot qui m'ennuie et que je reverrais de partir faire le tour du monde et me balader toute la journée dans la nature.

C'est à cause de mon boulot, de l'ennui et de l'adrénaline que je joue personnellement. J'ai réussi à arrêter en trouvant des palliatifs à tous ces problèmes. J'ai trouvé un autre boulot, j'essaie de m'occuper différemment (LiliB explique très bien ce point) et je fais du sport dès que possible.

Tout cela n'est pas facile et prends parfois plusieurs années. Ca fait 10 ans que je me bats et je commence enfin depuis 1 an à voir le bout du tunnel. Il ne fait pas perdre espoir. Un jour après l'autre pour commencer

Profil supprimé - 10/09/2021 à 16h58

Bonjour,

je vous remercie pour vos réponses. Je vais travailler sur les causes. Mais déjà quand je viens sur le forum et que je lis tous les messages ça me dissuade de jouer. 3 jours sans jouer un bon début. Courage à tous et à toutes.

Profil supprimé - 13/09/2021 à 12h20

T'inquiètes moi j'en suis à 20 jours sans jouer et 20 jours sans cigarette, ça va le faire j'ai déjà économiser 200€ voir + sans compter le jeu

Encore 1 an comme ça pour vraiment remplir son compte en banque force à vous